

DOI: 10.18572/1812-3791-2020-7-42-47

Уголовная ответственность должников по алиментным обязательствам: вопросы теории и судебной практики

Курченко Вячеслав Николаевич,

профессор кафедры судебной деятельности
Уральского государственного юридического университета (УрГЮУ),
заслуженный юрист Российской Федерации,
доктор юридических наук
kvnekbobsud@mail.ru

В статье рассматриваются вопросы уголовной ответственности должников по алиментным обязательствам, предмет доказывания по данной категории дел, пределы компетенции суда первой инстанции, вопросы уголовной ответственности за частичную неуплату алиментов, квалификация действий должников по нескольким решениям судов.

Ключевые слова: неоднократность, административная наказанность, неуплата алиментов в отношении двух и более детей.

The Criminal Liability of Child Support Debtors: Issues of the Theory and Judicial Practice

Kurchenko Vyacheslav N.

Professor of the Department of Judicial Activities of the Ural State Law University (USLU)
Honored Lawyer of the Russian Federation, LL.D.

The article discusses the issues of criminal liability of debtors for maintenance obligations, the subject of proof in this category of cases, the scope of competence of the court of first instance, criminal liability for partial non-payment of alimony, qualification of actions of debtors according to several court decisions.

Keywords: repetition, administrative punishment, non-payment of alimony for two or more children.